

Bundeswehr bekommt 100. Iveco Trakker GTF 8x8

Die Bundeswehr hat den 100. Iveco Trakker GTF 8x8 aus einem Los von 133 Militärfahrzeugen übernommen. Es handelt sich um von der Sparte Defence Vehicles hergestellte Fahrzeuge, wobei die drei Buchstaben in der Typenbezeichnung für „geschützte Transportfahrzeuge“ stehen, deren Auslieferung sich über vier Jahre erstreckt.

Die Fahrzeuge verfügen über ein Fahrerhaus, das gegen ballistische Einwirkungen als auch solche, die durch Minen ausgelöst werden, schützt sowie IED- und ABC-Schutz bietet. Die Lkw verfügen über flexibel nutzbare Wechselsystemaufbauten, die teilweise um hydraulische Ladekräne und Seilwinden ergänzt werden und können missionsgerecht sowohl Zehn- und 20-Fuß-Container als auch Wechselpritschen aller Art transportieren.

In den vergangenen zehn Jahren hat Iveco Defence Vehicles insgesamt fast 1000 Fahrzeuge an die Bundeswehr geliefert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Iveco Trakker GTF 8x8 .

Foto: Auto-Medienportal.Net/Uveco